

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@sh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Ja zu Finanzierung des Betriebs und Substanzerhalts der Bahninfrastruktur

Der Regierungsrat stimmt der vorgeschlagenen Finanzierung des Betriebs und Substanzerhalts der Bahninfrastruktur, der Systemaufgaben in diesem Bereich und Investitionsbeiträge an private Güterverkehrsanlagen in den Jahren 2025–2028 zu, wie er in seiner Vernehmlassung an das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation festhält. Der Bundesrat beabsichtigt, einen Zahlungsrahmen von rund 15,1 Milliarden Franken für die Finanzierung des Betriebs und Substanzerhalts der Bahninfrastruktur und der Systemaufgaben in diesem Bereich in den Jahren 2025–2028 zu beantragen. Zudem beantragt er einen Verpflichtungskredit von 185 Millionen Franken für Investitionsbeiträge an private Güterverkehrsanlagen in den Jahren 2025–2028. Gleichzeitig legt der Bundesrat die Ziele für den Betrieb, die Erhaltung und die technische Entwicklung der gesamten Bahninfrastruktur in der Schweiz fest.

Die Regierung stützt grundsätzlich die Priorisierung im Substanzerhalt. Vorgesehene Projekte dürfen aber unter keinen Umständen zurückgestellt werden. Auch Ausbaumassnahmen, die zum Substanzerhalt zählen, dürfen nicht infrage gestellt sein. Nach Ansicht des Regierungsrates ist der Sicherheit ein grosses Gewicht beizumessen ist, namentlich beim Aufenthalt auf den Perrons.

Ersatzwahl Verwaltungskommission der Gebäudeversicherung

Der Regierungsrat hat unter bester Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen vom Rücktritt von Claudio Poles aus der Verwaltungskommission der Gebäudeversicherung. Die Regierung beantragt dem Kantonsrat, Thomas Seubert, Schaffhausen, als neues Mitglied der Verwaltungskommission der Gebäudeversicherung – mit Fachkompetenz Versicherungswesen – für den Rest der Amtsperiode 2021-2024 zu wählen.

Genehmigung eines Gemeindeerlasses

Der Regierungsrat hat die von der Gemeindeversammlung Gächlingen am 2. Juni 2023 beschlossene Änderung der Gemeindeverfassung (Einführung einer Schulleitung) genehmigt.

Dienstjubiläen

Der Regierungsrat hat Roland Moser, Departementssekretär Erziehungsdepartement, der am 18. Oktober 2023 das 40-jährige Dienstjubiläum begehen kann, seinen Dank für dessen bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Weiter hat die Regierung Urs Oertli, Schaffhauser Polizei, und Barbara von Schnurbein-Severus, Lehrperson der Sekundarstufe I, die am 1. Oktober 2023 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen können, ihren Dank für deren bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.